

HEITSCH GALLERY AM MÜNCHNER FLUGHAFEN



Jörg Heitsch Galerie
Reichenbachstrasse 14
80469 München
Deutschland
T: +49 (0)89 269 49 11-0
info@heitschgalerie.de
www.heitschgalerie.de
Di - Fr: 10 - 19 Uhr / Sa 12-18 Uhr



PRESSETEXT / PRESS RELEASE

DE Ab dem 19. November wird die HEITSCH GALLERY exklusiv den Showroom am Ablugterminal 2 des Münchner Flughafens Franz Josef Strauß bespielen.

Gezeigt wird eine Vielzahl künstlerischer Positionen. Mit dabei sind Moto Waganari, Marco Casentini, Antonio Marra, Angela Glajcar, Yoshiyuki Miura, Slava Seidel, Henning von Gierke, Jim Avignon, Roman Klonek, Christiane Grimm, Herbert Mehler, Jesus Hernandez und Rudolf Burda.

Neben anderen Bildern stellen wir auch Slava Seidels Gemälde *Auftritt* (2015) aus. Es handelt sich dabei um eine Hommage an den großen CSU-Politiker und ehemaligen Parteivorsitzenden Franz Josef Strauß, dem die Künstlerin den roten Teppich ausrollt. Mit einer Trompete in der Hand gibt Strauß das Signal zur Treibjagd. Er blickt zur Decke empor, wo sich neben einem Putto ein Auerhahn und ein Schweißhund materialisieren.

Seit 1994 betreibt Joerg Heitsch seine Galerie für internationale zeitgenössische Kunst am Gärtnerplatz mit der Entwicklung und Umsetzung von Kulturkonzepten an der Schnittstelle Kunst, Kommunikation und Markt. Mit der Eröffnung einer Dependence am Tegernsee inklusive Skulpturengarten im Herbst 2013 wurde der Fokus auf figurativer und abstrakter Malerei auf die zeitgenössische Bildhauerei ausgeweitet. Das besondere Engagement der Galerie gilt der Vertretung zeitgenössischer Künstler, welche moderne Inhalte vermitteln und die Kunstgeschichte neu ausloten.

NEW MASTERS ist ein brandneues Ausstellungskonzept für Kunst und interkulturelle Kommunikation auf einem internationalen Level. Aufstrebende und bereits etablierte Künstler, deren Kunst tief in der traditionellen Kunstgeschichte verwurzelt ist, präsentieren ihre Kunstwerke im Dialog zu den Alten Meistern und den großen Namen der Moderne. Die vertretenen Künstler stammen aus einer Vielzahl von Ländern und wurden vom Münchner Kurator Joerg Heitsch ausgewählt.

EN Starting from 19 November HEITSCH GALLERY will exclusively present their artists in the showroom at terminal 2 of Franz Josef Strauss airport in Munich. The following artists will exhibit: Moto Waganari, Marco Casentini, Antonio Marra, Angela Glajcar, Yoshiyuki Miura, Slava Seidel, Henning von Gierke, Jim Avignon, Roman Klonek, Christiane Grimm, Herbert Mehler, Jesus Hernandez and Rudolf Burda.

Besides other paintings we will exhibit Slava Seidel's painting *Auftritt* (2015). She renders homage to CSU politician and former party leader Franz Josef Strauss, for whom the artist brings out the red carpet. Blowing a trumpet, Strauss gives the signal to start the hunt. He is looking up to the ceiling, where a putto, a wood grouse and a scenthound are depicted.

Since 1994 Joerg Heitsch has been running his gallery in Munich featuring international contemporary art. By opening Joerg Heitsch GmbH in 2013 at the Lake Tegernsee housing a sculpture garden the focus on figurative and abstract painting was expanded to include contemporary sculpture as well. The gallery aims for promoting primarily young artists whose art reflects on modern issues and redefines art history, eventually giving them a chance to enter notable private and public collections.

NEW MASTERS is a brand-new exhibition concept for art and intercultural communication on a global scale. Up-and-coming and well-established artists whose art is deeply rooted in art history present their artworks in dialog with the household names that are considered the „Old and Modern Masters“ The participating artists originate from a variety of countries and were selected by curator Joerg Heitsch.